

Die Universität Innsbruck
trauert um

Wilfried Gapp

Langjähriger Mitarbeiter am Institut für Ionenphysik

Die Universität Innsbruck und das Institut für Ionenphysik und Angewandte Physik betrauern das Ableben ihres geschätzten Kollegen. Wilfried Gapp war von 1975 bis 2004 als Mechaniker am Institut tätig.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2016

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor

Ass.-Prof. Mag. Dr. Wolfgang Meixner
Vizerektor für Personal der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Roland Wester
Institut für Ionenphysik und Angewandte Physik